

Opep rechaza pedido de aumentar producción y le pasa tarea a EE.UU.

ENERGÍA. ORGANIZACIÓN DE PAÍSES EXPORTADORES DE PETRÓLEO Y SUS ALIADOS SE CIÑEN A PLAN DE SUBIR SOLO 400.000 BARRILES MÁS, ARGUMENTANDO QUE LA DEMANDA TODAVÍA ESTÁ AFECTADA POR LA PANDEMIA

LONDRES

Arabia Saudita y sus aliados de la Opep+ pusieron los precios del petróleo en manos del presidente de Estados Unidos, **Joe Biden**,

tras rechazar sus súplicas de aumentar la producción y dejarle la opción de aprovechar la Reserva Estratégica de Petróleo de EE.UU.

Bloomberg

Después de una breve reunión, la Organización de Países Exportadores de Petróleo aprobó ceñirse a sus planes de aumentar la producción solo en 400.000 barriles por día para diciembre. Los principales consumidores dicen que eso no es suficiente para sostener la recuperación económica poste-



Bloomberg

Se prevé que la producción de petróleo de Arabia Saudita supere los 10 millones de barriles por día en diciembre, por primera vez en pandemia.

rior a Covid, y EE.UU. pedía hasta el doble de esa cantidad.

Fuentes de la Opep señalaron que EE.UU. tiene suficiente capacidad para aumentar la producción por sí mismo y enfriar el alza de precios si quiere ayudar al mundo a acelerar la recuperación económica.

Los precios del crudo han subido este año a un máximo de tres años, por encima de los US\$86 el barril.

El rechazo provocó una rápida respuesta de la Casa Blanca, que reiteró que considerará “toda la gama de herramientas” para proteger la economía. Los precios del crudo borraron las ganancias an-



Alexander Novak
Viceprimer Ministro de Rusia

“Una disminución en el consumo muestra que la demanda de petróleo aún está bajo presión de la variante delta del covid. La estrategia de aumento gradual es la correcta”.

teriores, cayendo un 0,8% a US\$80,21 el barril a la 1:01 pm en Nueva York.

Lo que suceda en las próximas semanas tendrá importantes implicaciones para una economía global que ha sido golpeada por los altos precios de la energía y para la agenda política interna de un presidente estadounidense cuya popularidad se hunde a medida que aumenta la inflación.

El enfrentamiento también ejerce una mayor presión sobre la cada vez más frágil relación de Estados Unidos con su aliado más fuerte de Oriente Medio: Arabia Saudita.

Los grandes bancos centrales se suben al tren de la “inflación transitoria”

LONDRES

Los grandes bancos centrales del mundo están rechazando al unísono la idea de que se necesitarán tasas de interés más altas para combatir la ola inflacionaria y ahora vinculan sus políticas monetarias estrictamente a la expectativa de que las sobrecargadas cadenas de suministro globales están por aliviarse.

REUTERS

El Banco de Inglaterra (BoE) se sumó a la Reserva Federal de Estados Unidos y al Banco Central Europeo (BCE) al dar un giro en las expectativas de política monetaria e indicar que prevé que los cuellos de botella que tensan la oferta se destrabarán en los próximos meses, y se reducirían las presiones de inflación.

El BoE dejó sin cambios su tasa de interés de referencia, en contra de las previsiones del mercado, que esperaban que el organismo se convirtiese en el primer banco central importante en elevar los costos de endeudamiento en vista de los persistentes aumentos en los precios. Se espera que la inflación “se disipe con el tiempo”, dijo.